学校教育目標:たくましく 学びを紡ぐ やなぎの子



令和6年10月30日発行 第895号 さいたま市立片柳小学校 TEL 048-683-3174

FAX 048-683-8971

https://katayanagi-e.saitama-city.ed.jp/

教 頭 堀内 千佳子

がんばってるね 学校行事

10月5日(土)に運動会を開催いたしました。当日は泣き出しそうな空のもとの実施となりました。150周年で寄贈していただいたテントをフル活用して、見学の際に児童が雨に濡れないよう準備をして臨みました。

保護者のみなさま、地域のみなさま、来賓のみなさまの温かい声援の中、児童会のスローガン「No.1 心を燃やせフルパワー」をまさに体現しているかのように、児童の精一杯活動する姿を見ていただくことができ、嬉しく思いました。

残念ながら、中学年の「ヤッショーマカショ de アッチッチ」と高学年の「舞 ~ 片小一心~」は、雨に降られてしまいましたが、どの児童も雨にも負けず踊り切り、

晴れ晴れとした表情で退場していく姿は立派でした。

保護者のみなさまには、当日までの体調管理等ご配慮いただき、本当にありがとうございました。また、片付けをいつも率先して手伝っていただいているおやじの会の方々、PTAのみなさま、参観いただいた地域の方々の応援に感謝いたします。ありがとうございました。

9日(水)は、1年生の鍵盤ハーモニカ教室を 実施しました。児童は、目をキラキラ輝かせながら 「上手に吹こう!」と学習に臨んでいました。





1年鍵盤ハーモニカ教室

1年生は横断歩道の渡り方 等を学び、3年生は自転車の 乗り方を学びました。下校中を 含め、道路の歩き方、自転車の

した。校庭にある模擬道路を

」 乗り方については、今一度御家 (下校中の歩き方で、苦情のお電話

交通安全教室

でもお話してください。(下校 を何件かいただいています。)



修学旅行・朝の湯ノ湖バッグに学年写真

17日(木)~18日(金)は、6年生の修学旅行で日 光方面に行ってきました。華厳の滝、戦場ヶ原のハイ キング、湯元、東照宮、日光江戸村と回ってきまし た。6年生らしく時間を気にかけながら、見学したり 体験したりしていました。湯ノ湖をバックに学年写真 を撮りました。1泊2日素敵な思い出ができました。

10日(木)は、1.3年生の交通安全教室が行われま

御家庭での体調管理を引き続きお願いいたします。